

IPB Cyber Extension Segera Diluncurkan

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 16 September 2013

Banyak hasil penelitian yang tidak menjadi inovasi, karena tidak ada diseminasi yang memadai. Tersedia teknologi informasi, namun belum atau kurang dimanfaatkan untuk diseminasi informasi/inovasi. Kepala Pusat CARE IPB Prof.Dr. Sumardjo menyampaikan hal tersebut saat menjadi pembicara pada Talkshow “Akselerasi Diseminasi IPTEK untuk Pembangunan Berkelanjutan” (6/9) yang digelar dalam rangka Dies Natalis IPB ke-50 hasil kerjasama IPB dan Bank BRI.

“Karena itu, model diseminasi inovasi berbasis teknologi informasi dengan memanfaatkan penyuluh dan kelembagaan lokal merupakan model ideal dengan beberapa penyempurnaan peran dari masing-masing pelaku diseminasi sesuai dengan lingkungan strategis,” papar Prof Sumardjo.

Sebelumnya, Kepala LPPM IPB Dr Prastowo mengakui masih banyak hasil riset yang masih tergantung di kampus dalam bentuk dokumen tertulis atau dalam bentuk teknologi yang siap didiseminasikan. Terkait dengan itu, tambah Dr Prastowo, beberapa waktu ke depan IPB Cyber Extension akan diluncurkan guna mendekatkan IPB dengan masyarakat. Sebaliknya, masyarakat akan lebih mudah, lebih murah dan lebih cepat dalam mengakses IPTEK yang ada.

Seolah menjawab permasalahan di atas, Kepala Pusat Penelitian Lingkungan Hidup (PPLH) IPB Dr Hefni Effendi yang juga tampil sebagai narasumber, memberikan satu gambaran utuh tentang model desa mandiri energi untuk ketahanan pangan yang berhasil dibina oleh pusat yang dipimpinnya. Penyediaan listrik dengan memanfaatkan sumber air bagi Kampung Lebakpicung di Lebak Provinsi Banten inilah yang menjadi misi PPLH saat itu. Dan kini, melalui diseminasi IPTEK, kampung yang ada di sekitar Taman Nasional Gunung Halimun Salak itu telah menjadi desa mandiri energi berbasis mikrohidro.

Talkshow yang dimoderatori Guru Besar Fakultas Peternakan IPB Prof Dr Muladno ini, juga menghadirkan para narasumber kompeten di bidangnya. Para narasumber tersebut adalah Prof Dr Agik Suprayogi (Wakil Kepala LPPM IPB Bidang Penelitian), Prof Dr Didy Sopandie (Guru Besar Fakultas Pertanian IPB), Dr Prabawa Eka Susanta (Badan Litbang Kementerian Dalam Negeri RI), dan Dr Sony Teguh Trilaksono (General Manager Executive Project Management Office and Partnership, Indosat). (nm)